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Nach einer längeren Kaffeepause betritt Lucas wieder den Raum.

Meine Herren,
ich hoffe Sie haben sich einigermaßen erholt. Ich würde gerne dort weitermachen

wo wir aufgehört haben, im Fernverkehr.
Wir haben bereits überarbeitete Nahverkehrspläne für Königsberg und Turan. Hier würde ich
anknüpfen.

Ich denke an eine Schnellverbindung zwischen Turan und Königsberg mit wenigen
Zwischenhalten. Der Zug könnte anschließend weiter in Richtung Heimgard, über Freyburg,
fahren.
Wie sind Ihre Meinungen dazu?

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5997-planungskomitee/?postID=124092#post124092

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5997-planungskomitee/?postID=124092#post124092

